

Association Grand Lac Rond (Lac Roddick)

Procès-verbal de la réunion #10

24 avril 2017 - Salle municipale du haut de Bouchette

Présences: Jacques Cyr, André Patry, Pierre Bergeron, Richard Ducharme, Pierre Parisien, Bruno Paul, Marthe Gravelle

Absences : Jean-Michel Légaré

1) Rappel de l'ordre du jour

L'ordre du jour a été lu par André. Deux ajouts en varia : 1) Coût de la carte de membre et 2) Renouvellement d'adhésion au Regroupement pour la Protection de l'Eau de la VG. Proposé par Pierre Bergeron, secondé par Richard Ducharme. Adopté

2) Adoption du procès-verbal de la réunion précédente

Le procès-verbal a été lu par André. Aucun changement rapporté. Proposé par Pierre Bergeron et secondé par André Patry.

3) Dossiers non résolues

- a) RSVL – Les tests 2016 ont été complétés. Les résultats ne sont pas encore affichés sur le site du ministère.
- b) Demande de soutien aux municipalités
Complété
- c) Site Web
 - i) Création – André Patry a soumis un document descriptif du format de futur site web. Il a expliqué qu'il y avait intégré le document Caractérisation du Grand Lac Rond dans la structure et que toute l'information du rapport y sera transféré. Le format a été proposé pour acceptation par Marthe Gravelle et secondé par Pierre Parisien. Adopté à l'unanimité.
 - ii) Liste des membres – André Patry a rapporté qu'il n'avait pas encore eu le temps de compiler la liste des inscriptions 2016-17.
 - iii) Documents pour les membres – André Patry a rapporté qu'il avait intégré ce document dans la nouvelle structure du site web
- d) Suivi Caractérisation du Grand Lac Rond –
 - i) Vu que Jean-Michel a donné sa démission, il faut trouver un nouveau président de comité pour faire le suivi du rapport. En suspens.
 - ii) Tests d'eau (coliformes fécaux) annuels – Pierre B. et Pierre P. vont s'occuper de faire les tests 2017.
- e) Gestion du niveau de l'eau-
L'eau est extrêmement haute cette année. Michaël a envoyé un rapport qui a été distribué aux membres du comité.
- f) Entretien du sentier – À vérifier avec Simon
- g) Demande d'aide pour contrer la phragmite – rien de nouveau à ce sujet.
- h) Contrôle des feux d'artifice – En attente d'une réponse des municipalités. Sui à faire par André
- i) Sécurité du grand chenal les weekends –

Jacques Cyr s'est proposé pour appeler la SQ et demander s'il était possible de filmer ce qui se passe dans le grand chenal durant les weekends chauds de l'été et de leur envoyer la vidéo afin de les sensibiliser au problème. **À suivre par Jacques**

j) Liste des payeurs de taxes de la MRC

André va faire le suivi auprès du Regroupement..

- k) Lettre à Ste-Thérèse pour s'opposer au Quai public – André a distribué une copie de courriel reçu de Ste-Thérèse. Après de longues discussions il a été décidé d'un commun accord de s'opposer à l'aménagement d'une mise à l'eau publique à Ste-Thérèse pour les raisons évoquées dans la lettre envoyée à la municipalité. En contre alternative cependant, le comité s'est montré unanimement ouvert à un projet d'aménagement d'une mise à l'eau avec quai du côté de Ste-Thérèse dont l'accès sera réservé uniquement aux citoyens et citoyennes ayant une propriété dans la municipalité de Ste-Thérèse. Il faudra établir un cadre de gestion de cette infra-structure et aussi voir si les citoyens de Bouchette pourraient avoir une entente pour utiliser la mise à l'eau. Le comité a proposé d'envoyer une lettre à la municipalité de Ste-Thérèse afin d'expliquer la décision du comité. Richard Ducharme et Marthe Gravelle assisteront à la rencontre du conseil durant laquelle cet item sera discuté. André va envoyer la lettre.

l) Ensemencement

Pierre Parisien s'est dit prêt à commander pour \$3,000 de dorés à Marco Blanchet. Jacques Cyr a dit qu'il y avait \$2,100 dans le fond présentement. Pierre s'est porté volontaire pour aller distribuer des lettres aux gens d'affaires du lac afin de ramasser la différence. Richard Ducharme seconde la proposition de Pierre Parisien d'acheter et ensemer \$3000 de dorés jaunes dans le lac. André a rapporté que si le montant de \$3,000 n'était pas atteint qu'on aurait deux choix : 1) passer une résolution à la prochaine rencontre annuelle pour le montant manquant ou 2) Prendre le montant manquant de la banque d'ensemencement de l'an prochain. Adopté à l'unanimité. **André va envoyer une lettre de confirmation à Pierre Parisien.**

m) Lavage de bateaux

André Patry, secondé par Richard Ducharme, propose d'acheter 4 pancartes « Ne traitez pas vos bibittes » de l'ABVdes7. Ces pancartes seront installées :

Chemin Patry Est, Chemin Héritage, Coin chemin Charbonneau et Lesage, Chemin Richard, Ste-Thérèse

4) États financiers

Jacques Cyr a rapporté qu'il restait plus de \$8,000 dans le compte

5) Nouveaux dossiers

a) Installation des bouées 2017 – Jean-Michel va s'en occuper

b) Poste à la présidence – Vacant. À combler

c) **Varia**

i) Coût de la carte de membre – Marthe Gravelle propose de la mettre à \$25 pour 2017, secondé par Pierre Parisien, adopté à l'unanimité.

ii) Renouvellement d'adhésion au Regroupement pour la protection de l'Eau de la VG :- Un membre ? a proposé de renouveler la carte de membre au coût de \$100. Le trésorier va envoyer un chèque.

6) Prochaine rencontre

Le 26 juin (lundi soir) à 19h

7) Fermeture de la rencontre

Proposé par Pierre Bergeron à 20h30